



Spende für Gartenhaus

Riesengroß war der Andrang beim Kinderflohmarkt, den das Schwaiger Kinderhaus St. Korbinian im Bürgerhaus Oberding organisiert hatte. Bei dieser Veranstaltung kamen rund 400 Euro zusammen, die die Elterbeiratsvorsitzende Anja Hauser (r.) nun an Kinderhausleiterin Sabine Staimer übergab. Davon soll ein neues Gartenhaus für das Freigelände angeschafft werden. Der nächste Flohmarkt findet am Samstag, 7. März, von 14 bis 16.30 Uhr wieder im Bürgerhaus Oberding statt.

TEXT/FOTO: SIMMET